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例会報告 第２６８０回 令和元年１１月２８日（木曜日） 天気：雨 

■例会司会：吉尾ＳＡＡ 

■開会点鐘：小栗会長 

■Ｒソング：手に手つないで 

■お客様 ： 

 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  小栗会長                          

皆さんこんにちは、本日ですが 28 日 10 時から宿毛マラソン実行委員会があり

ました。5/31 に開催されるようです。今日は地区大会の報告があると思います。 

 

■幹事報告  保田幹事                           

■高知ロータリークラブ I.M 実行委員会より： 

・高知第Ⅰ・Ⅱ分区 I.M 開催についてのご案内 

■高知ロータリークラブ I.M 実行委員会より： 

・I,M 発表者選任のお願い 

■ガバナー事務所より： 

・地区大会参加のお礼 

■宿毛商工会議所より： 

・新年互礼会出欠通知 

 

欠席届 9 名 

 

■委員会報告                                

大島桜公園担当委員会 竹田委員長 

ハワイアンコンサートにはご協力いただいてありがとうございました。 

その日にさくら公園に登って、草刈りをしました。 

 

親睦担当委員会 山田委員長 

忘年会と新年会のお知らせ 

12/19（木）パドゥドゥ  

1/9（木）福永 

 

■プログラム  池委員長                          

地区大会報告 

高瀨副会長 

前乗りで徳島に入って綺麗どころと楽しんだ。次は2021年5月に高松であ

ります。ご案内しておきます。 

有田副幹事 

小泉さんの講演会が心に残った。 

筒井会員 

クラブ紹介で大きな声で返事できた。懇親会でコンパニオンと仲良くなっ

た。翌日の小泉さんの公演があったので、結構人が残った。内容も良かっ

た。楽しかった。 

竹田会員 

クラブ紹介では絶対に大きな声でと頑張りました。周りの人がびっくりし

ていた。今後もよろしく頼みます。保田会員と丈は会員がいなかったこと

が残念で寂しかった。有田副幹事の段取りがよく、来年度も安心して任せ

られると思った。ちょうど一年前に新居浜での地区大会の帰り際にやっと

肩の荷が下りたと思った。それから1週間後に肩の荷が重くなる立石さん

がやめるということになった苦い思い出があった。しかし山田会員の紹介

で今の事務員さんが頑張ってくれているので、時とともに何事も時間が解

決してくれると思った。 

田淵会員 

小栗会長、有田副幹事お疲れ様でした。当社のジャンボタクシーを利用し

ていただいてありがとうございます。会場では居眠りをしている状態でし

たが、中で増強の話がありまして目が覚めました。特に女性会員の話で

す。世界では２０％、日本では６％です。RI会長代理の田中さんの話で、

勧誘のときにはターゲットになる人に誰かを紹介してもらう依頼となり、

自分でどうだろうか？という流れになるというのを聞き、宿毛でも会員減

に歯止めをかけたいと思います。小泉総理の存在感は総理を辞めても大き

いなと思いました。 

西田会員 

前日朝の3時から行きました。小泉さんの馬力は感じられず、息子の入閣

の影響かなと思った。交換学生が中国の人が多かったのがベトナムになっ

ている。東会員がポール・ハリス・フェローを受けました。 

池会員 

わたしのロータリー在籍中に課している目標で、ゴルフ場参りがありま

す。それと自転車でも行く予定です。今回もゴルフ大会からの参加です。

月の宮CCで女性ガバナーと回ることになりました。スコアは100、155位で

した。小泉元首相は原発反対のスタンスで、講演の中でもその話がありま

した。これから先の政府の政策も変わってくると思います。 

第42講 「言志四録その42」 

少にして学べば壮にして為すこと有り。壮にして学べば老いて衰えず。 

老いて学べば死して朽ちず。 

【意味】 

青少年時代に学べば、壮年になって為すことがある。 

壮年時代に学べば、老年になって気力が衰えない。 

老年時代に学べば、死んでもその人望は朽ちない。 

この話が小泉さんからありました。 

私もガンジーの名言：「明日死ぬかのように生きよ。永遠に生きるかのよ

うに学べ。」 

を携帯の待受画面に入れて心していきています。 

小栗会長 

報告で追加ですが、タイムカプセルが次回は大月小学校になりました。竹

田さんの大きな声で返事を盛り上げていただきありがとうございました。

運転をお願いした田淵さんありがとうございました。幹事が来れなかった

ので、代理で有田副幹事ありがとうございました。 

保田幹事 

地区大会欠席して申し訳ございませんでした。 

 

■出席報告                                   

５３．８５％ 

■会長        小栗 学           ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        保田 孝司          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       吉尾 航           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  高瀨 一也                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   東  豊喜                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   西田 教世                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   岡﨑 利久           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  竹葉 良仁 


